

## Collège. Les 5e au Mont-Saint-Michel



*Les élèves du collège ont même eu l'opportunité d'approcher l'Hermione.*

Toutes les classes du niveau de 5<sup>e</sup> du collège Germain-Pensivy ont découvert la baie du Mont-Saint-Michel et ses environs, à l'occasion d'un séjour effectué la semaine dernière. Pour les enseignants, les objectifs étaient multiples et liés aux programmes pédagogiques, notamment dans le domaine historique, avec l'empreinte du Moyen Âge dans le paysage breton contemporain, et scientifique, en termes de développement durable. Les élèves ont ainsi pu découvrir le château de Montmuran, Dinan, le barrage de la Rance, Saint-Malo et le Mont-Saint-Michel, en traversant à pied à marée basse la célèbre baie, lors d'un jeu de piste organisé dans la cité. « Dense et riche, ce séjour a aussi permis de développer, avec succès, les compétences « du bien vivre ensemble », complète Jean-Paul Aurriere, principal du collège.